

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	19.05.2014

Anfrage zum Parkverbot der Sülzburgstraße zwischen der Luxemburger Straße und Berrenrather Straße ab Samstag, den 12.10.2013 bis Sonntag Abend, den 13.10.2013

Die FDP-Fraktion in der Bezirksvertretung Lindenthal teilt mit, dass wegen des Köln Marathon am Sonntag, den 12.10.2013 von parkenden PKW auf den Parkflächen freigeräumt, so dass die AnwohnerInnen die öffentlichen Parkflächen bis Sonntag Abend, den 13.10.2013 nicht benutzen konnten.

Die FDP-Fraktion bittet um Mitteilung, warum diese überzogene Maßnahme erfolgte. Hier solle zukünftig ein anderes Konzept ohne Eingriffe in den ruhenden Verkehr erfolgen.

Mitteilung der Verwaltung:

Der RheinEnergieMarathon ist eine herausragende internationale Laufveranstaltung, die weit über die Grenzen Kölns bekannt ist. Die Zahl von über 25.000 aktiven Sportlerinnen und Sportler aus dem In- und Ausland bestätigen die sportliche Bedeutung dieser Veranstaltung und das öffentliche Interesse an der Durchführung dieser Veranstaltung.

Um einen gefahrlosen Ablauf einer so großen Laufveranstaltung in einem urbanen Ballungsraum wie der Stadt Köln zu gewährleisten, sind umfassende Sicherheits- und Verkehrslenkungsmaßnahmen unerlässlich, die auch zwangsläufig zu Verkehrsbeeinträchtigungen führen und auch eine Vielzahl von einzurichtenden Halteverbotszonen beinhalten. Deren Einrichtung ist unbedingt erforderlich, um die Strecke für die zahlreichen Läufer und Läuferinnen von Hindernissen freizuhalten. Hierzu wird auch ein gewisser Vorlauf benötigt, um die Durchsetzung der Halteverbote im gesamten Streckenverlauf durch die Verkehrsüberwachung sicherzustellen und einen planmäßigen Beginn der sportlichen Großveranstaltung gewährleisten zu können. Insofern ist auch in der Sülzburgstraße eine Anordnung der Halteverbote ab Samstag, 23.00 Uhr notwendig.